

# Cachan : bon départ pour la centrale solaire citoyenne

🏠 > Île-de-France & Oise > Val-de-Marne | A.-L. A. | 05 février 2019, 19h13 | [f](#) [t](#) [o](#)



Cachan, samedi 19 janvier. Plus de 100 personnes étaient présentes samedi 19 janvier pour le lancement de la coopérative Sud Paris Soleil. DR



30 000 € ont été récoltés depuis la soirée de lancement samedi 19 janvier.

Bon départ pour Sud Paris Soleil. D'après les organisateurs, environ 100 personnes se sont réunies samedi 19 janvier à Cachan pour le lancement de la [coopérative solaire citoyenne qui vise à installer des panneaux solaires sur le toit d'écoles notamment](#). Une centaine de souscripteurs sont devenus coopérateurs fondateurs et les fonds réunis ce soir-là ont atteint 24 000 €, soit un tiers de l'objectif. Les quelques jours qui ont suivi ont permis de monter aux alentours de 30 000 €.

« Tout cela est de très bon augure pour la réussite du projet, se félicite l'équipe d'animation. Tout en continuant la collecte d'épargne citoyenne pour arriver à l'objectif de 70 000 €, nous pouvons envisager sereinement le dépôt d'une demande de subvention d'investissement à la région Ile-de-France d'ici le 31 mai ».

Dans une première phase il s'agit d'équiper le toit de l'école élémentaire La Plaine à Cachan. Une demande de subvention pour l'étude de faisabilité pour ce même équipement.

Il est encore possible de souscrire sur le site interne : <https://sudparis-soleil.fr>